

(Texte écrit rapidement lors d'une balade en bateau. Ushuaia, le 25/07/2014)

Alors c'est ça la vie? Tant de beauté? Tant de surprises?

J'ai eu envie de pleurer. Les yeux humides j'avais. La montagne, la mer, le soleil, la lumière, les oiseaux. La liberté. J'avais tout en même temps. J'ai encore envie d'en pleurer. L'émotion. La vraie. J'ai compris. Ça y est. C'est lorsque tout se mélange en vous. C'est lorsqu'un mot veut en dire plusieurs. C'est lorsque quelque chose vous prend, vous surprend au plus profond de vous. Les nuages, les montagnes, la mer, le soleil. La liberté. Le souffle d'un vent froid et surtout l'inspiration. Je suis excitée. Le ciel devient rose maintenant. Les éléphants de mer chantaient. Les oiseaux les accompagnaient. Quoi? J'ai vu des éléphants de mer? Le phare enneigé demeurait. L'émotion. Tout se mélange. Les mots, les sentiments, les idées. Les temps. La tête tourne. Je regarde partout autour de moi. Les yeux humides. J'ai froid. J'ai perdu mon bonnet. J'm'en fous. Je suis heureuse. Le ciel devient rose. Les montagnes brillent. La neige qui les recouvre sautille. Les nuages. Le soleil. La mer. Les montagnes. Le froid. La neige. Que ça ne se termine jamais. Même si j'ai froid. Que ça ne s'arrête jamais. J'ai les yeux humides. L'émotion. La joie...